



TANAMKAN BUDAYA TERTIB 'Pantib For School' Tuntas Akhir Tahun

YOGYA (KR) - Program 'Panca Tertib (Pantib) for School' yang dicanangkan Satpol PP Kota Yogya ditargetkan tuntas akhir tahun. Terutama bagi enam sekolah yang dijadikan rintisan untuk membudayakan ketertiban sejak di sekolah.

Komandan Satpol PP Kota Yogya Agus Winarto, Pantib for School tersebut meliputi lembaga pendidikan jenjang TK hingga SMA sederajat. "Targetnya tahun ini baru enam sekolah dulu sembari kita lakukan evaluasi. Sekarang sudah ada empat sekolah yang berhasil mendeklarasikan Pantib for School," jelasnya, Rabu (30/10).

Enam sekolah yang masuk dalam rintisan Pantib for School yaitu TK Negeri 3 Yogyakarta yang sudah menyampaikan deklarasi pada 13 September, SD Negeri Tegalmulyo yang dideklarasikan pada 24 Oktober, SMA Muhammadiyah 3 Yogyakarta yang deklarasi pada 23 Oktober, dan SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta deklarasi pada 4 Oktober. Dua sekolah lain yaitu SMP Negeri 5 Yogyakarta dan SMP Muhammadiyah 7 Yogyakarta diharapkan dapat menyampaikan komitmen dan deklarasi program Pantib for School dalam waktu dekat.

Agus mengatakan, setiap sekolah rintisan harus menjalani berbagai tahap sebelum menyatakan deklarasi. Tahapan tersebut di antaranya meliputi pra sosialisasi, sosialisasi, penyusunan rencana aksi, dan deklarasi. Sedangkan nilai-nilai ketertiban yang dapat dijadikan acuan dalam pengembangan rencana aksi di sekolah, sesuai dengan nilai ketertiban yang menjadi acuan Program Kampung Panca Tertib yaitu tertib daerah milik jalan, tertib usaha, tertib bangunan, tertib lingkungan, dan tertib sosial. "Sekolah juga bisa melakukan modifikasi program agar bisa diterapkan di lingkungan pendidikan, misalnya kantin kejujuran atau sekolah hijau. Sejauh ini, tidak ada kesulitan dalam implementasi Pantib for School karena sekolah sangat antusias," jelasnya.

Agus berharap, melalui program Pantib for School tersebut dapat menanamkan budaya tertib kepada seluruh warga sekolah, baik siswa, guru hingga karyawan lain. (Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005